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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  奉仕の理想 
 
＜四つのテスト＞ 
       ソングリーダー 大竹 一希君 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。早いもので３月になりました。

だいぶ気温も温かくなりました。昨日は最高気温が１

８度位まで上がりました。流石にもう雪が降っても積

もる事は無いでしょう。しかし今年の冬は長かったで

すね。 

さて、報道にもありましたが、政府は３月１日０時に

大阪、兵庫、京都、愛知、岐阜、福岡の６府県で緊急

事態宣言を先行解除しました。残る首都圏の１都３県

は３月７日が期限となっています。今週のうちに解除

について判断するそうです。 

全国的にコロナの感染者数がかなり減少していますが、

国内にも変異株が確認されており、予断は禁物です。

季節性インフルエンザの様に春になったら激減すると

いいですね。専門家の話しでは今後、第４波の心配も

あるとの事で先が中々見えません。今年度はロータリ

ー活動がほとんどできませんでしたので、せめて４月

の菜の花例会はやりたいと思っています。皆さん参加

して下さい。 

 

来週の例会から通常の例会に戻ります。食事を持ち帰

るのは今日までです。 

 

最後に YouTube（ユーチューブ）の話しです。 

最近はTVで地上波やBS放送以外でも色々なアプリが

あります。その中に YouTube というアプリがあります

が、皆さんも YouTube を見たことがあると思います。 

コロナで中々外出できませんので目下 私は YouTube

でプロ野球のキャンプ情報を観るのが唯一の楽しみで

す。今年は将来性豊かな新人選手が２名入ってきまし

た。 

まず、阪神タイガースの佐藤輝明選手です。近畿大学

出身２２歳１８７㎝のスラッガーです。とてつもなく

スケールの大きな選手です。バックスクリーンを越え

るようなホームランを打ちます。現在プロ野球で最高

の選手と言われているソフトバンクホークスの柳田選

手を彷彿するようなスケールの大きな選手です。開幕

スタメンは確実です。阪神は本当にいい選手を取りま

した。 

二人目は巨人の秋広優人選手です。二松学舎大付属高

校出身１８歳、身長がなんと２メートル！キャンプ中

に２㎝身長が伸びて今は２ｍ２㎝まだまだ身長が伸び

ているそうです。うらやましいです。少し分けて欲し

いです。ちなみにお父さんもお母さんも普通の身長だ

そうです。突然変異？で大きくなったのでしょうか？ 

皆さんもご存じの巨人軍の先輩のジャイアント馬場は

２ｍ９㎝です。やはり秋広選手はでかいです。この秋

広選手は大谷選手がバッターになった様な選手です。

初めて秋広選手を映像で観た時、背が高いのにバッテ

ィングが非常に柔らかく、とても今現在高校３年生に

は見えませんでした。原監督が惚れ込んで１軍に置い

ておくのもわかります。２～３年後、体が出来上がっ

たらどんな選手になっているのでしょうか？非常に楽

しみです。どの様なジャンルでもスーパースターが誕

生するのはワクワクします。プロ野球ファンには明る

い話題です。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
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国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 
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国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年３月第１例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年３月２日） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／モモ（バラ科） ／菜の花（アブラナ科） 
原 産 地／中国      ／地中海沿岸 
花 言 葉／気立ての良さ  ／快活・明るさ 
      人柄の良さ 
生 産 地／福島県東和市  ／南房総市 
 
＜会員誕生祝い＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３月１５日 大倉 一志君 
  １９日 東村 里恵子君 
  ２４日 今井 重朗君 
  ３０日 齋藤 嘉昭君 
 
＜パ―トナー誕生祝い＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ３月２９日 赤井田 茂子さん 
   ３０日 川名 淳子さん 
 
 
 
 

＜結婚記念日＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ３月１８日 小川 信正君＆松子さん 
   ２１日 齋藤 嘉昭君＆朋子さん 
   ２４日 風間 啓一郎君＆真由美さん 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・３月卓話担当の確認 
・米山記念奨学期間終了者の修了式・歓送会のご案内 
・地区会員増強セミナー開催方法変更の案内 
・2021-2022年度 会長エレクト研修セミナーについて 
 
 
 
＜委員会報告＞ 
望月 治君から 
ロータリー財団 補助金管理セミナー受講後の報告 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２３名中名出席１５名で６５，２２％   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１００％出席者表彰 

佐々木 健哉君（２０年） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団より 

ポールハリスフェロー寄付金に対する表彰品の贈呈 

（２回目）サファイアバッチ 風間 啓一郎君 
（１回目）認証状及びバッヂ  五十嵐  純一君                    

 
＜プログラム＞ 
本日は参加者全員の１分間スピーチ 
近況報告や趣味の事、ロータリー活動について。。。な
どなど皆様様々お話しされました。 
１分で話す事はなかなか難しく時間オーバーされた方
も数名いらっしゃいました(#^.^#) 
 
 

ニコニコボックス 

・３月も宜しくお願い致します。 

出来る方法を考え奉仕活動をして行きましょう！ 

明日はひな祭りですね、何かしませんか！ 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・２０年１００％バッチありがとうございました。 

５０年めざして頑張ります。 

                 佐々木 健哉君 

 

・女房の誕生日祝ありがとうございます。 

なんとか現役で頑張ってもらっておりますが、もう少

し続けたいのでよろしくお願いしたいと思っておりま

す。 

                 赤井田 幸一君 

 

・妻の誕生日祝有難うございます。ケーキでも買って

ささやかに祝おうと思っています。 

                  川名 一弘君 

 

・結婚記念日・誕生祝いありがとうございました。 

                  齋藤 嘉昭君 

 

・何周年目？の結婚記念祝ありがとうございます。 

                   小川 信正君 

 

本日の合計  ７,０００円（累計１３２,０００円） 

 

 

 

財団ボックス 

結婚祝 頂きありがとうございます。 

また、ポールフェローバッチも頂きました。 

ありがとうございます。 

               風間 啓一郎君 

 

本日の合計  １,０００円（累計 ４０，６０７円） 


